



Première Urgence Internationale soutient 150 ménages confrontés à des conditions humanitaires désastreuses au Liban

4 mars 2025

Première Urgence Internationale est lauréat du Global Innovation Challenge 2024 de la Fondation Citi, et reçoit 500 000 \$ pour faire avancer les solutions en faveur des sans-abris au Liban.

La Fondation Citi a annoncé les résultats du *Global Innovation Challenge 2024*, qui vise à soutenir des solutions pour lutter contre le sans-abrisme. Première Urgence Internationale fait partie des 50 organisations à travers le monde qui recevront un financement sur les 25 millions de dollars mobilisés au total pour s'attaquer à ce problème mondial.

Le Liban est confronté à une crise complexe à plusieurs niveaux qui a conduit sa population à un niveau élevé de vulnérabilité. Après l'effondrement économique de 2019 puis l'explosion du port de Beyrouth en 2020, le récent conflit armé de 2023/2024 a été un facteur supplémentaire d'instabilité conduisant à un déplacement massif des populations libanaises et réfugiées.

Beyrouth a connu une augmentation du nombre de sans-abri de manière significative, tandis que 83 % des réfugiés ont du mal à payer leur loyer. Selon le HCR 77% des réfugiés s'endettent pour faire face à la situation.

« Depuis le lancement du premier Global Innovation Challenge au début de l'année 2023, nous sommes témoins de l'impact que peuvent avoir les initiatives communautaires sur le terrain », a déclaré Brandee McHale, présidente de la Citi Foundation et responsable de Citi Community Investing & Development. Nous qualifions cette aide de « catalytique » en raison de l'effet multiplicateur qu'elle peut avoir sur les communautés à faibles revenus. Chaque organisation communautaire aura non seulement un impact direct sur la vie des personnes en crise aujourd'hui, mais créera également des modèles qui pourront être reproduits demain dans d'autres communautés à travers le monde ».



Ghassan Salem, PDG de Citi Liban, a déclaré : « Le programme de Première Urgence Internationale fournira aux ménages vulnérables une aide en espèces et un développement des compétences ainsi que des liens avec le marché afin d'améliorer l'activité économique. Ce soutien offre aux ménages un soulagement immédiat et à long terme face aux défis qui ont exacerbé l'insécurité liée au logement et le déplacement au Liban. Le financement de la Fondation Citi arrive à un moment critique pour le Liban et fournira aux ménages une résilience et un soutien vital dont ils ont grand besoin ».

Première Urgence Internationale travaillera localement à la mise en œuvre d'une approche multidimensionnelle pour lutter contre l'insécurité du logement et le sans-abrisme à Beyrouth, au Mont-Liban, plus précisément à Bourj Hammoud et à Nabaa, par le biais d'une aide financière à 40 ménages sans-abri et d'un appui pour payer le loyer à 110 ménages, ainsi qu'un soutien individuel, un développement des compétences, des liens avec des opportunités économiques et des prestations de services.

En tant que bénéficiaire du Global Innovation Challenge, Première Urgence Internationale a également accès à une communauté d'apprentissage facilitée par IDEO.org, une organisation à but non lucratif qui se concentre sur la conception de produits et de services dans le secteur de l'impact social. Grâce à cette communauté d'apprentissage, les bénéficiaires auront l'occasion de nouer des liens plus étroits, de partager les leçons apprises et d'échanger les meilleures pratiques.

2/2

Première Urgence Internationale est une organisation non gouvernementale de solidarité internationale, à but non lucratif, apolitique et laïque. L'ensemble de son personnel se mobilise au quotidien pour venir en aide aux victimes civiles, marginalisées ou exclues par les effets de conflits armés, de catastrophes naturelles et de situations d'effondrement économique.

Contact presse

Amal HUART, ahuart@premiere-urgence.org

Tél. : 07 83 42 57 19

www.premiere-urgence.org



Premiere Urgence Internationale supports 150 households facing dire humanitarian conditions in Lebanon.

4 March 2025

Première Urgence Internationale is a Citi Foundation 2024 Global Innovation Challenge grantee, receiving \$500,000 in catalytic funding to advance solutions to homelessness.

The Citi Foundation announced the recipients of the 2024 Global Innovation Challenge, which aims to support solutions that address homelessness. Première Urgence Internationale is one of the 50 community organizations around the world set to receive a collective \$25 million in catalytic funding to address this pressing global issue.

Lebanon has been facing a multi-layered and complex crisis leading its population to an elevated level of vulnerability. Following the 2019 and ongoing economic collapse and the 2020 Beirut port explosion, the recent 2023/2024 armed conflict was an additional and material driver of instability and mass displacement for both Lebanese and refugee populations. Beirut witnessed a surge in homelessness, while 83% of refugees are struggling to pay rent and many are going to debt (77%) as a coping strategy according to UNHCR.

“Since launching the inaugural Global Innovation Challenge in early 2023, we’ve continued to see how community-based solutions are poised to accelerate impact on the ground,” said Brandee McHale, President of the Citi Foundation and Head of Citi Community Investing & Development. “We call this grant support ‘catalytic’ given the multiplier effect it can have on low-income communities. Each community organization will not only directly impact the lives of people in crisis today but also create models that can be replicated in other communities around the world tomorrow.”

Ghassan Salem, the CEO for Citi Lebanon said: “Premiere Urgence’s programming will provide vulnerable households with cash assistance, and skills development along with market linkages to further enhance economic activity. This support offers households both immediate and long-term relief from the challenges that have exacerbated housing insecurity and displacement in Lebanon. The Citi Foundation’s funding comes at a critical time for Lebanon and will provide household resiliency and a much-needed lifeline of support.”



Première Urgence Internationale will be working locally to implement a multifaceted approach to addressing housing insecurity and homelessness in Beirut Mount Lebanon specifically Bourj Hammoud and Nabaa, by offering Cash for Shelter for 40 homeless households and Cash for Rent for 110 households alongside individual support, skills development, linkages to economic opportunities and service provision.

As a Global Innovation Challenge grantee, Première Urgence Internationale also has to a learning community facilitated by IDEO.org, a nonprofit focused on designing products and services in the social impact sector. Through the learning community, grantees will have the opportunity to build deeper connections, share lessons learned and exchange best practices.

-ENDS-

2/2

Première Urgence Internationale est une organisation non gouvernementale de solidarité internationale, à but non lucratif, apolitique et laïque. L'ensemble de son personnel se mobilise au quotidien pour venir en aide aux victimes civiles, marginalisées ou exclues par les effets de conflits armés, de catastrophes naturelles et de situations d'effondrement économique.

Contact presse

Amal HUART, ahuart@premiere-urgence.org

Tél. : 07 83 42 57 19

www.premiere-urgence.org